



Ottawa, le 23 décembre 2021

MISE À JOUR IMPORTANTE | CHANGEMENT AU PROCESSUS DE NOTIFICATION POUR LA COVID-19

COMMUNICATION OFFICIELLE

Chers parents, tuteurs et tutrices,

J'espère que vous et vos proches vous portez bien.

Nous désirons vous aviser que Santé publique Ottawa a modifié son processus de notification pour la COVID-19 dans les écoles. Vous pouvez en prendre connaissance en consultant le document suivant ([suivre le lien](#)).

Nous vous invitons également à consulter ce document détaillant les consignes pour les contacts à haut risque et pour les membres de leur foyer ([suivre le lien](#)).

Vœux des Fêtes du gouvernement

Vous pouvez visionner [cette vidéo](#) de vœux des Fêtes de Sam Ooserterhoff, adjoint parlementaire du ministre de l'Éducation.

Nous sommes conscients que les consignes ont été nombreuses et fluctuantes au cours des dernières semaines. Le contexte actuel requiert beaucoup de flexibilité et de patience. Je tiens donc à vous remercier à nouveau de votre appui et de la confiance que vous nous accordez.

Je vous souhaite un excellent congé des Fêtes et espère que vous pourrez en profiter pour vous reposer et vous ressourcer en compagnie de vos enfants.

Sylvie C.R. Tremblay
Directrice de l'éducation